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PROPOSIÇÃO Nº 074.00029.2022

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento de Solicitação de informações de outros órgãos públicos ou
privados

EMENTA

Solicita  informações  à
Companhia  Paranaense  de
Energia  (Copel)  sobre  as
manutenções  dos  cabos
subterrâneos do centro da cidade.

Requer à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente à Companhia
Paranaense de Energia (Copel), solicitando as seguintes informações:

1. Qual a frequência da realização de manutenção nos cabos subterrâneos do
centro da cidade?

2. Existe algum controle do risco de apagão no centro da cidade por conta da
antiguidade dos cabos subterrâneos?

Palácio Rio Branco, 19 de dezembro de 2022

Amália Tortato

Vereadora

Justificativa

É sabido que os cabos subterrâneos de energia de Curitiba são bastante antigos,
ainda mais os do centro da cidade. Desse modo, a realização de manutenções
constantes é essencial para diminuir o risco de um eventual apagão. Portanto,
prezando pela iluminação pública de nossa cidade e pelo exercício do princípio
da vereança, este pedido de informações faz-se necessário.


